



PRO LANA

ALICANTE 18

NUR ALS SORTIMENT  
ERHÄLTICH  
ONLY AVAILABLE AS A  
SET/COLLECTION

Meine Wolle

Art. Nr. 27 8734  
Sort. 6kg | 4f. 100g

41 % Baumwolle / cotton / coton  
39 % Wolle / wool / laine  
13 % Polyamid / polymide  
7 % Polyester Elité / polyester

100g ≈ 420m  
3.52 oz ≈ 459 yds

Pflege / cleaning         Verpackungseinheit / packing unit 

Verbrauch / usage   

2,5 - 3,0 mm  
US 2 - 3

Farbenfroh und waschmaschinengeeignet: Alicante 18 – das perfekte Garn für kuschelige, lebendig gestreifte Socken. Das filzfreie 4-fach-Garn besticht durch einen sanften Farbverlauf, der die farbenreiche Atmosphäre der spanischen Hafenstadt Alicante in den Frühlings- und Sommermonaten einfängt. Dank einer ausgewogenen Faserzusammensetzung ist diese Sockenwolle besonders für warme Tage geeignet. Mit einem Anteil von 41 % Baumwolle, 39 % Wolle, 13 % Polyamid und 7 % Elité-Polyester entstehen strapazierfähige Socken, die durch ihre atmungsaktive Mischung für hohen Tragekomfort sorgen. Schluss mit schwitzigen oder kalten Füßen! Entdecken Sie den idealen Sommerbegleiter und stricken Sie Socken in Ihren Lieblingsfarben für sich selbst und Ihre Liebsten.

Colorful and machine-washable: Alicante 18 – the perfect yarn for cozy, vibrant striped socks. This 4-ply, non-felting yarn features a gentle color gradient that captures the rich atmosphere of the Spanish port city of Alicante during spring and summer. Thanks to its balanced fiber blend, this sock yarn is especially suited for warm days. With 41% cotton, 39% wool, 13% polyamide, and 7% Elité polyester, you can create durable socks that provide great comfort with their breathable mix. Say goodbye to sweaty or cold feet! Discover the ideal summer companion and knit socks in your favorite colors for yourself and your loved ones.



Farbe Nr. 1002



Farbe Nr. 1003



Farbe Nr. 1004



Farbe Nr. 1005



Farbe Nr. 1006



Farbe Nr. 1007

